
令和５年度 第１回 四万十町防災会議 

議事録（要旨） 

 

 

 

 

 

 

 

1. 開  会 

 

2. 開会挨拶   

防災会議 会長（町長）中尾博憲 

 

3. 協議事項 

 以下の協議事項について、事務局より配布資料に添って説明。 

 

（1）「令和 6年 能登半島地震」への対応と課題について 

 【事務局説明】 

事務局（危機管理課 消防防災係長）より、資料 1に沿って地震の概要、被害状況を 

説明。その後、被災地への支援状況並びに今回の地震から見えてきた課題について説明。 

 

【質疑応答】 

 （小野川委員） 

町内で孤立する可能性がある集落が 58集落あるとの説明があったが、該当集落を地

図上に表示したものはないか。 

   

（事務局） 

地図上に表示したものはないが、一覧にまとめたものならある。 

 

 （小野川委員） 

単に不安を煽ってもいけないが、各自主防災組織において、事前に孤立する可能性が

ある集落が分かっておれば、孤立状況を想定した対応も考えることができる。 

是非、地域にその資料を配布してもらえないか。 

 

（事務局） 

一覧資料のみを配布してしまうと、必要以上に住民の皆さまの不安を煽ってしまっ

てもいけないので、孤立の可能性がある集落に対しては、どういった孤立対策を考えて
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いるのか、そういった点も加えた資料を作成し、今後、自主防災組織を通じて地域へ提

供させていただく。 

 

（2）「令和 6年 能登半島地震」を踏まえた高知県の今後の対応について 

 【高知県危機管理部総合防災対策推進須崎地域本部説明】 

高知県須崎地域本部より、配布資料に沿って能登半島地震を踏まえた高知県の南海 

トラフ地震対策に対する見直し内容について説明。 

【質疑応答】 

 意見・質問等なし 

 

（3）「四万十町国土強靭化地域計画」の進捗状況報告について 

 【事務局説明】 

事務局（危機管理課 副課長）より、配布資料に沿って四万十町国土強靭化地域計画 

の進捗管理について説明。 

【質疑応答】 

 意見・質問等なし 

 

4. その他 

【質疑応答】 

意見・質問等なし 

 

5. 閉会挨拶 

 四万十町 副町長 森 武士 

 

6. 閉  会 

 


